



○ まちの話題

環境問題に関心を

小・中学生の絵でパッカー車をラッピング

3月29日、小・中学生の絵をラッピングしたパッカー車が完 成し、清掃センターで表彰式が行われました。

町内の7つの小・中学校の9人が森町長から表彰状を受け取り ました。パッカー車へのラッピングは、ごみの減量や環境問題に 関心を深めてもらうのがねらいです。唐古・鍵遺跡の「楼閣」や 町の花・スイセンなどのデザインが「まちを美しく」の文字とと もにラッピングされています。



▲ラッピングされたパッカー車の前で

受賞作品



梅田裕豊さん(田原本中学校)



谷口夢結さん(東小学校)



仲 智美さん(田原本小学校)



百々さん(田原本中学校)



大石真生さん(北小学校)



市村理恋さん(南小学校)



中島大夢さん(北中学校)



久保海渡さん(北小学校)



松田侑竜さん(平野小学校)



194 人の団員が退団

田原本町スポーツ少年団退団式

3月11日、中央体育館で「平成28年度田原本町スポーツ 少年団退団式 | が行われ、194人の団員が退団しました。

式では榮田本部長、来賓の森町長と岩田体育協会副会長から のあいさつがありました。その後、全団員を代表して平野スポー ツ少年団の松井愛雪さんが「中学校に行ってもスポーツ少年団 で培ったことを忘れずスポーツ・勉強にがんばります」と謝辞 を述べました。



▲謝辞を述べる松井さん

ま

^{3/}16

田原本オールスターズが町長を表敬訪問

県卒部少年軟式野球大会で優勝

^{3/}20

観光アプリモニターツアー

観光アプリを使って観光地を巡る

わせていただく」と述べました。 寄付を実行。森町長は「有意義に使 されることから、同社は過去2回

ちの話題

3/

5人の音楽家が巣立つ

Wings第3回発表会



練習の成果を披露するメンバ

バンドJ‐Wings」の第3回発 表会が弥生の里ホールで開催されま 3月9日、「たわらもとジュニア

した。

5人の音楽家が巣立っていきました。 客席から大きな拍手が送られるなか など7曲を元気いっぱいに披露。観 なえてドラえもん」「翼をください」 小学3年生から6年生のメンバー17 人が「手のひらを太陽に」「夢をか 卒団式を兼ねたこの発表会では、

^{3/}16

地元のために役立てて 南部環境開発㈱が田原本町に寄付

500万円を寄付されました。

に「ふるさと応援寄付金」として

3 月 16 日、

南部環境開発㈱が本町

▲町長から感謝状を受ける北川社長(右)

のお役に立てれば」と話しました。

ふるさと納税制度が法人にも適用

に寄付金の目録を贈呈。北川社長は

北川社長が町役場を訪れ、森町長

田原本町は第2のふるさと。地元

田進也さん(右から2人目) の案内の 観光地を巡る

> 町めぐる旅」が開催されました。 らい、調査報告をしてもらうことを 観光アプリ作成を記念して「田原本 目的に催されたものです。 これは、 3月20日、町観光ホームページと 参加者は、観光案内人としてテレ 観光アプリを体験しても

平田進也さんの案内のもと、観光ア ビに出演の『浪速のカリスマ添乗員 神社、多神社などを巡りました。 プリを活用し、唐古・鍵遺跡や鏡作



優勝の喜びを町長に報告



^{3/}30

交通事故に遭わないように PTA 役員の皆さんと町長 (右)、園長 (左)

園長とPTA役員の皆さんが町長を 部科学大臣賞を受賞し、 朝ごはん運動」の推進組織として文 表敬訪問しました。 南幼稚園が優れた「早寝・早起き・ 3月23日に

とができました」と話していました。 子どもたちも自主的に約束を守るこ さんは「楽しさのある取り組みで、 的に行われており、PTA役員の皆 対象により良い生活習慣の定着を目 この運動は、3~5歳の子どもを

^{3/}26

町身体障害者福祉協会「クリーンキャンペーン」 ごみのないきれいな町へ

8人の新規採用職員が入庁

童が1人でも悲しい交通事故に遭わ

ないようにとの思いが込められてい

ズが贈呈されました。

この交通安全グッズは、

新入学児

部協会から各小学校に交通安全グッ

3月30日、県交通安全協会天理支

一日でも早く町民の皆さんのお役に立てるよう 努力します。

皆さんにお会いできる日を楽しみにしています。 どうぞよろしくお願いします。





▲ごみを拾い集める会員たち

身体障害者福祉協会事務局☎34 お問い合わせください。 会員を募集されています。 また、町身体障害者福祉協会では 町社会福祉協議会

2 1 1 8 34 • 7 30 5 られたごみなどを拾い集めました。 場東側の植え込みや堤防沿いに捨て の会員14人が、町役場周辺でクリー ンキャンペーンを行いました。 3 月 26 日、 町身体障害者福祉協会 詳しくは

を述べました。

もたちの交通安全と事故防止のため

贈呈を受けた片倉教育長は「子ど

に役立てていきます」とお礼の言葉